



MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 8. April 2021

Zweites gemeinsames Antigen-Schnelltestzentrum von Unimedizin und Stadt Greifswald

Schnelltests ab Freitag auch am Fischmarkt

Die Stadt Greifswald und die Unimedizin bieten ab Freitag, 9. April, auch am Fischmarkt Antigen-Schnelltests an. Es ist bereits das zweite gemeinsame Testzentrum nach dem in der Alten Mensa am Schießwall. Geöffnet ist montags bis freitags von 14 bis 19 Uhr. Diese Zeiten werden den Interessen vieler Berufstätiger besser gerecht.

Wer einen festen Termin haben möchte, kann sich über die Seite der Unimedizin (www.medizin.uni-greifswald.de) online anmelden. Dort geht es bei der Frage „Wo bekomme ich einen Test?“ weiter. Die Termine werden im 5-Minuten-Takt vergeben.

Zusätzlich können Kurzsenschlossene ohne Termin zum neuen Testzentrum kommen. Sie müssen sich dann aber auf längere Wartezeiten einstellen. Eine telefonische Anmeldung ist nicht möglich.

Das Antigen-Schnelltestzentrum in der Alten Mensa ist weiter montags bis samstags von 10 bis 16 Uhr geöffnet. Ab kommender Woche wird donnerstags bis 18 Uhr geöffnet sein. Termine für die Alte Mensa können ausschließlich online vereinbart werden. Aktuell werden dort täglich gut 360 Tests durchgeführt.

Pressesprecher:

Christian Arns

Walther-Rathenau-Straße 46, 17475 Greifswald

+49 3834 – 86 – 5288 (*keine Terminvereinbarung für Tests*)

christian.arns@med.uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Instagram/Twitter @UMGreifswald